



Candidatas van a campaña con el mismo miedo que las demás mexicanas: diputadas

En el proceso electoral 2024, las candidatas mujeres saldrán a pedir el voto y a hacer campaña con el mismo miedo que a diario las mexicanas enfrentan al ir a sus trabajos, escuelas, salir a la calle y realizar sus actividades cotidianas, consideraron integrantes de la oposición en la Cámara de Diputados.

Consultadas respecto a las expectativas de seguridad en el proceso electoral para las mujeres, manifestaron que el Estado debería proveer mayor protección a quienes estén en riesgo, sin esperar a que ellas e incluso los candidatos lo pidan. Sin embargo, reconocieron incluso desde la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), que en una elección tan grande, será difícil garantizar la integridad de todos los contendientes, hombres y mujeres.



Coincidieron en que las mujeres aspirantes a puestos de representación popular, serán más vulnerables que los candidatos, porque ellas estarán expuestas a los mismos riesgos que los candidatos varones, pero también a la violencia política de género. En las condiciones de creciente inseguridad y violencia que se viven en el país, las candidatas a distintos puestos de elección popular deberán recorrer las calles del país con el temor con el que a diario conviven estudiantes, trabajadoras, amas de casa y en suma, las mujeres, manifestó la integrante de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sue Ellen Bernal.

“El tema de la violencia contra la mujer, el miedo que podamos tener como candidatas, creo que vamos a sentir el miedo que sienten todas las mujeres en este país. La violencia contra la mujer es algo que vivimos y sufrimos todos los días, en todos los ámbitos, no nada más en lo político. Y me parece que el miedo que tenemos como candidatas a salir a la calle, es el mismo que siente cada madre cuando sale su hija y tiene miedo de que no regrese, el de las mujeres trabajadoras que se van en la mañana y no saben si regresarán”, manifestó la integrante de la Comisión de Justicia en San Lázaro.

Las y los contendientes en el actual proceso electoral deberían contar con la protección de las autoridades de seguridad a nivel federal, estatal y municipal, en especial en regiones donde hay riesgos



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

09/03/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

acentuados, como la intervención del crimen organizado, sin necesidad de demandarlo, añadió la integrante del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/3/8/candidatas-van-campana-con-el-mismo-miedo-que-las-demas-mexicanas-diputadas-629838.html>